

## El director albaidí Mario Roig dirigirá el pasodoble "Petrel"

14/02/2025



Mario Roig ha sido presentado en la Unión de Festejos | Marta Maestre.

La Unión de Festejos San Bonifacio, Mártir, ha anunciado esta tarde el nombre de la persona que dirigirá el pasodoble *Petrel* desde lo alto del castillo de Embajadas para dar inicio a las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer. Será el director albaidense **Mario Roig**. El jueves 15 de mayo dirigirá a cientos de músicos mientras miles de personas cantan el himno de la localidad.

Roig ha señalado que se siente muy agradecido de poder formar parte de la familia festera de Petrer. "Estos momentos que se comparten con las personas es lo más 'bonico', cuando uno comparte desde el corazón también

recibe desde el corazón".

El presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**, ha señalado que "la Entrada de Bandas es impresionante, los petrerenses lo llevamos en el corazón. Estoy seguro de que la emoción embargará a Roig, se sentirá un petrerí más". También le ha agradecido que haya aceptado el encargo.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha indicado que "en Petrer sabemos mucho de compartir y esta será una de las mejores experiencias que Roig vivirá en su vida.

Dirigir este himno, sentir los nervios, las ganas de que llegue el momento, vivirlo es muy especial". A Mario Roig le ha agradecido que haya aceptado y que Petrer tenga el privilegio de tenerle como máximo protagonista de esa tarde, pues los músicos son quienes protagonizan ese momento para avisar de que llegan cinco días de música y fiesta.

La música, el amor, la fe y la pasión se darán cita mientras este prestigioso director interprete el himno de Petrer. Definido como una persona humilde y sencilla, es un apasionado de la música. El director ha compuesto

para grupos de cámara, de dulzainas y para banda, lo que le ha llevado a recibir diferentes premios de composición. Compuso la pieza obligada del 29º Certamen de música de Moros y Cristianos de Elda en 2014, *Moro de plata*. Ha sido invitado a dirigir sus obras en concierto junto a numerosas bandas y está diplomado por la "Royal School of Music" de Londres en dirección de banda. Además, actualmente es profesor de trombón además de jefe de estudios en el Conservatorio Profesional Municipal de Música de Albaida y dirige La Pau de Beneixama y estudia composición en el Conservatorio Superior Óscar Esplá de Alicante.